

Comenzó en Siria Feria especializada en textiles



La Habana, 3 oct (RHC) La segunda edición de la Feria Textil en Siria Kahn Haris comenzó este lunes en la capital del país con la presencia de más de 65 empresas del sector.

Mohammed Sabbagh, organizador del evento, hizo alusión a la amplia participación de compañías que quieren mostrar su fuerte presencia en el mercado, y aseguró que esta feria apunta a apoyar la industria y la economía nacional sirias.

El encuentro de tres días es organizado por la Cámara de Comercio de Aleppo, donde a pesar de la guerra impuesta a este país, mantienen las producciones textiles, organizadas en más de cuatro mil talleres constituidos en las zonas industriales de la ciudad.

De igual forma, auspician la muestra los ministerios de Industria, Comercio, Economía y el Instituto para el Desarrollo de la Producción y las Exportaciones.



Radio Habana Cuba